



Nr. 56/15, 30. November 2015

6,5 Millionen-Finanzspritze für die Bereitschaftspolizeien der Länder

„Wer innere Sicherheit möchte, muss auch investieren. Endlich wird den Forderungen der GdP teilweise Rechnung getragen. Aber dies kann und darf nur der erste Schritt sein.“ kommentiert Achim Recktenwald / Vorsitzender der GdP-Bezirksgruppe Bereitschaftspolizei.



Nähere Informationen findet ihr unter [Finanzspritze-des-Bundes-fuer-Bereitschaftspolizeien-der-Laender-war-ueberfaellig](#).

„Wir brauchen Verstärkung“, unter diesem Motto ruft die GdP alle Bürgerinnen und Bürger zur Unterstützung auf. Startet die Seite über „[Wir-brauchen-Verstärkung](#)“ und schreibt eure Landtagsabgeordnete mit dem beigefügten Link an.

Weitere brandaktuelle Informationen aus Rheinland-Pfalz und dem Bund könnt ihr euch auf euer Handy laden. Dazu einfach die „**GdP App**“ installieren.